

Forums pour les joueurs

## J'ai besoin de votre aide,

Par Julien70 Posté le 13/01/2024 à 03h07

Bonjour, je vais vous raconter mon histoire, j'ai 33 ans, je joue au casino en ligne depuis 5 ans, auparavant, je n'avais jamais gagné, mais je jouais beaucoup et je gagnais des petites sommes qui me permettait de pouvoir rejouer de les perdre et de réinjecter avec ma carte bleue, à ce moment-là j'avais déjà des dettes pour ce jeu à hauteur de 24 000 €,

Début d'année 2023, je change de banque mon Banque, mon banquier me fait un rachat de crédit, ce qui allège mon reste à vivre.,

Il a fallu que je m'arrête de jouer pendant trois mois pour avoir des relevés de compte propre. Une fois mon crédit accepté, je me remets à jouer, je commence avec des petites sommes 20,30,50 euros, à savoir, que je joue toujours sur la même machine, toujours toujours, et là je connais très bien le fonctionnement de la machine, rafraîchissement des pages pour faire comme si qu'on changeait de machine, une fois qu'un gains tombe sur une somme, et que c'est petit, je sais que elle va retomber pour que ce soit plus gros, elle peut re retomber au maximum trois fois d'affilée, pour avoir les cours gratuits, etc. etc.

Et là je tombe sur un tour à 10,80 euros X 4000, j'embauche 43 000 € Mon Compte est validé. Les retraits sont enclenché 5000 € par semaine je commence à recevoir le virement. Je me dis que vu la somme que j'ai gagné je ne pourrai pas gagner plus. J'annule un virement de 5000 €, je me mets à miser entre 20 et 81, il est 5h du matin, mais 10 tours que je joue sont gagnants, j'attends la somme de 139 000 € de gain. Je fais le calcul ça met quelques mois à arriver. Je suis confiant. Je vois Mon Compte qui est positif, mon compte bancaire bien sûr car des virements sont déjà arrivés. Je me suis dit chouette je vais pouvoir rembourser mon crédit au lieu de ça. Je choisis d'acheter une voiture une belle voiture. Je m'achète une télé, je change de machine à laver, j'achète un lave-vaisselle et je pars en vacances. Un soir en vacances je joue perdant j'annule encore des retraits j'annule encore des retraits encore et encore encore jusqu'à tout perdre. Je me dis bon je n'ai pas régularisé mon crédit mais j'ai 15 000 € de côté avec tout l'argent que j'ai réussi et je me suis acheté une belle voiture et ça m'a permis de me meubler et de partir en vacances. Je suis plutôt positif même si j'ai la haine.

Rien que le fait de le dire à mes amis, j'ai honte avec qui je suis parti en vacances

Trois semaines après les vacances, je m'inscris sur un

Autre site, je joue sur le même jeu en étant confiant, car j'ai investi 10 000 € sur le même jeu, au début pas grand-chose, pas grand-chose, et dans l'après-midi gagnante j'atteint les 70 000 €. Je me dis bon il me reste 5000 € de côté j'ai déjà la voiture j'ai la télé j'ai tout ce qu'il faut. Je vais pouvoir régulariser mon crédit, et avoir de l'argent de côté, si je veux acheter mon appartement, une vie de rêve tracé.

Le soir même je rentre et je me dis si sur l'autre site j'ai réussi à gagner 139000, peut-être que sur celui-là aussi j'annule les virements. Je rejoue je rejoue jusqu'au moment où que je me rends pas compte que c'est mon dernier virement que j'annule 70 000 € évaporé. Il me reste 5000 € sur mon compte je les joue je les perds.

Ma carte de crédit sur mon compte bancaire est associée à un crédit renouvelable de 7500 €, je les prends, je l'ai mise, j'arrive à gagner 3000 € je me dis retire-les tu la remettras sur ton crédit renouvelable.

J'ai pas réussi je les ai joué. J'ai continué à jouer encore et encore avec ma carte bancaire à atteindre un découvert sur deux mois, deux - 5 1000 €, je décide de vendre ma voiture pour en acheter une autre et me faire une plus-value. Je remonte mon découvert, grâce à cette vente et je réinjecte dans mon crédit

renouvelable. 3000 euros. Je me banni du casino, un autre me réouvre ses portes car j'étais banni. Je prend le solde de mon crédit renouvelable disponible soit 4500 € je gagne 2000. Je joue je perds je vais prendre ma carte bleue je joue 2000 € avec alors que je venais juste de me ressortir de la tête de l'eau, je perds le mois d'après j'aurais atteint à découvert mais ma carte dit toujours oui je continue de jouer en gardant espoir je perds je change le casino je rejoue j'arrive à gagner des 3000 5000 € mais je n'arrive pas à les retirer. Je joue je perds. Je vends ma télé télé que je m'étais acheté 2000 €, je recouvre mon découvert découvert , tant que ça je joue, je perds. j'arrive à faire un crédit Cofidis 3500 €, je joue je perds je fais un point aujourd'hui sur ma situation, j'ai 33 ans, j'ai un crédit de 24 000 €, un crédit de 7500 €, et un crédit de 3500 € Alors que si je n'avais pas joué, je n'aurais pas tout ça, si j'avais réussi à tenir trois ou quatre mois le temps de recevoir tous les virements aujourd'hui j'aurais plus de 80 90 000 € de côté pas de dette, une super voiture voiture toujours ma Tele, et surtout toujours ma dignité . Aujourd'hui je me sens moins que rien, j'ai honte je me lève le matin des fois je me dis à quoi bon, je rejoue encore oui oui j'avoue des 20 € par-ci des 20 € par-là des fois je gagne et, j'ai encore espoir de me dire que je peux me refaire, et que cette fois-ci, j'arriverai à m'arrêter y a tout percevoir pour régulariser tout ça , je me dis c'est pas possible de connaître aussi bien la machine pour avoir gagné autant sur plusieurs sites et être un imbécile comme ça pour ne pas être capable de percevoir son argent. Alors à ceux qui me liront aujourd'hui, c'est la première fois que je me livre autant, mais c'est la première fois aussi où je me sens aussi mal. Je pense je suis sur endetté est-ce que je sais comment faire pour me sortir de cette situation je ne pense pas est-ce que je vois le bout du tunnel non, et quand je me demande est-ce que j'ai une chance de m'en sortir et de pouvoir profiter de la vie quand même un petit peu je me réponds non, pour moi, j'ai tout gâché. Merci d'avoir pris le temps de me lire.

## 1 réponse

---

louloute34 - 29/01/2024 à 01h06

Bonsoir je viens de vous lire et je m'aperçoit que je ne suis pas seule, je recens la même chose je gagne mais annule toujours mes retraits ce soir c est la goûte de trop.

J avais déjà remarqué mes changements de comportement je gagne je suis joyeuse et si je perds c est le début de la descente je m'enferme pour que personne voit que je suis sur le casino en ligne a mettre encore et encore ma carte en croyant me refaire et viens la limite la carte passe plus pas moyen de rattraper et agrandissement d un découvert qui ne sera pas combler je travaille dur pour me faire un bon salaire pouvoir a chaque fois tout combler je me fatigue et je suis triste de ne pas arriver à arrêter cette addiction qui m'enferme socialement,financièrement et psychologiquement.

J ai apprécié vous lire,ça fait du bien aussi d écrire a des gens qui nous comprennent.